

Weil JESUS gestorben ist

von Br. Thomas Gebhardt

[1.Korinther 15:3-4](#)

Denn ich habe euch zu allererst das überliefert, was ich auch empfangen habe, nämlich daß Christus für unsere Sünden gestorben ist, nach den Schriften, und daß er begraben worden ist und daß er auferstanden ist am dritten Tag, nach den Schriften,

Ich erlebe heute oft, dass die Menschen den 5. Schritt vor dem ersten machen wollen. Dies geschieht auch in den geistlichen Dingen. Dies ist ein Grund, warum die Gemeinde heute nicht mehr so herrlich ist wie einst am Pfingsttag. Stellen Sie sich vor, da wurden tausende von Menschen der Gemeinde von Gott hinzugetan. Wie wunderbar! Ich frage Sie, brauchen wir das heute nicht mehr?

Was könnte eine solch starke Gemeinde in dieser Welt alles bewirken? Aber es ist nicht so. Die Megagemeinden, die es heute gibt, entsprechen nicht dem, was Gott unter Gemeinde versteht, und deshalb sagt der Herr voraus, dass es am Ende nur noch die kleine Schar geben wird. Nun muss ich Sie fragen, gehören Sie zu der kleinen, erretteten, wiedergeborenen Schar?

Warum es zu diesem Wandel kam, liegt auch an der Art der Verkündigung. Paulus schreibt: "Denn ich habe euch zu allererst das überliefert, was ich auch empfangen habe..." Sehen Sie, meine lieben Freunde, Paulus hatte etwas empfangen. Ach gebe doch Gott, dass die Prediger nur dann den Mund auf tun, wenn Sie etwas empfangen haben von Gott! Was hatte den Paulus empfangen, was er zu allererst sagen sollte? "Daß Christus für unsere Sünden gestorben ist".

Sehen Sie, das habe ich auch empfangen und ich bin verpflichtet als Mann Gottes dies Ihnen genauso weiterzugeben, selbst wenn Sie so gar nicht mein Fall wären: JESUS Christus ist für Ihre Sünde gestorben!

Ich weiß, dass die Menschen da manchmal etwas durcheinander kommen, wenn ich zu einem Gauner sage: JESUS Christus ist für Ihre Sünde gestorben. Aber das ist die allererste Botschaft, die ich für die Menschen habe. Die Sünde, auch Ihre Sünde, macht Sie langsam aber sicher kaputt und das Schreckliche ist, Sie können aus eigener Kraft und Antrieb daran gar nichts ändern. Ich könnte Ihnen tausend Ratschläge geben, aber zu allererst habe ich nur eine Botschaft, die Ihnen helfen kann: JESUS Christus ist für Ihre Sünde gestorben!

Ich darf Ihnen das so sagen, weil es nach der Schrift, nach Gottes Wort, ist, das betont auch Paulus. Weil nun JESUS für Ihre Sünde gestorben ist, können Sie jetzt an die Arbeit oder in die Schule gehen in der Gewissheit: ER nahm die Schuld mir ab. Wissen Sie, das zu wissen, macht unser Leben ganz neu und genau das wollte Gott mit dieser Botschaft erreichen. Dann werden wir weitersehen und erfahren, dass JESUS begraben wurde und dass JESUS auferstand. Aber fangen wir am Anfang an: JESUS Christus ist für Ihre Sünde gestorben!

Vertrauen Sie Gott, dass es genauso ist und seien Sie herzlich gesegnet. Ihr Thomas Gebhardt